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分配转增预案
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红太阳

－０．０４２ ０．０１３８ ２．０９３ ２．１７８ －１．９５ ０．６３ －０．２８ ０．７８ －１１６５ ３８６

不分配不转增

０００９８８

华工科技

０．６２ ０．４ ４ ３．６８ １６．３２ １３．６７ ０．１７ ０．０５ ２５１２３ １５１１４

每

１０

股派

１

元 （含税）

００２０４９

晶源电子

０．２７８６ ０．２５２５ ３．２１ ３．０４ ８．９６ ８．５２ ０．３５２５ ０．６０５２ ３７６０ ３４０９

每

１０

股派

１．１０

元 （含税）

００２３３３

罗普斯金

０．２６ ０．５３ ４．７２ ７．４３ ５．６３ ３５．３１ ０．３１ ０．８１ ６６２３ ９９６６

每

１０

股派

１

元 （含税）

６０００８４ ＊ＳＴ

中葡

０．０９ －０．３６ １．３７ １．９３ ６．５５ － －０．１８ －０．７７ ７６３８ －２０８１３

不分配不转增

６００５０７

方大特钢

０．２３ ０．０５ １．５９ ２．５８ １５．６８ １．８７ ０．２２ －０．８ ３００７６ ３２７６

不分配不转增

６００７９４

保税科技

０．４３ ０．３ ２．１ １．６７ ２２．７３ ２０．０９ １．１５ ０．４９ ７６３５ ５４３６

每

１０

股转

２

股

水井坊：邛崃新基地建设具有战略意义

证券时报记者 刘昆明

“此次新基地的建设， 具有战

略意义， 新基地不仅可以解决长期

制约水井坊 （

600779

）的产能瓶颈

问题， 还将为水井坊的中长期健

康、 快速、 可持续发展提供有力保

障。” 昨日， 水井坊举行股东大会

审议关于投资新基地建设及技术改

造项目的议案， 该公司大股东全兴

集团董事长杨肇基表示， “无论在

何种情况下， 大股东都会一如既往

地支持上市公司发展。”

据了解， 水井坊此次投资的新

产品开发基地及技术改造项目位于

成都邛崃 “中国名酒工业园”， 包

括名酒工业园区和食品工业园区两

部分。 项目内容包括年产

2.8

万吨

的基酒酿造设施、

10

万吨的储酒

设施， 年包装

2

万吨酒类产品的包

装设施， 成品库建设和配套的变配

电等相关设施建设。 目前， 水井坊

现有的基酒产量不足

1

万吨。

与此同时， 该公司终止了原六

届董事会

2009

年第一次临时会议

审议通过的 《关于公司在郫县新征

工业用地的议案》， 并终止拟在该

地块上进行的酒业发展项目。

水井坊董事长黄建勇表示， 之

所以对项目实施地点和实施规模进

行改变， 是因为根据四川省政府 “中

国白酒金三角” 的战略规划以及成都

市政府产业集中发展区域规划方案，

邛崃被列为四川白酒工业重点发展区

域， 在邛崃实施该项目更有利于公司

未来的发展。

在股东大会上， 有投资者担心该

项目规模达产后可能存在无法正常消

化和因建设资金而带来的高资产负债

率风险。

杨肇基表示， 投资者应从战略高

度看待公司此次投资， 在抗拒风险方

面，

2.8

万吨的产能并非不能正常消

化， 水井坊多年来加大了对散酒的销

售力度， 但相比其他品牌酒企， 水井

坊的散酒销售占比很低， 未来邛崃项

目在提高水井坊高端酒产量的基础

上， 还将提高公司散酒销售能力。

在资金方面， 杨肇基认为， 过高

的资产负债率， 不仅投资者不能容

忍， 作为大股东全兴集团也不能容

忍， 所以全兴集团一定会竭尽全力支

持上市公司解决资金方面的困难。

对于这点， 来自帝亚吉欧的水井

坊总经理柯明思也表示， 外方股东也

将大力支持水井坊的发展， 不仅在产

品上创新， 在销售渠道上也将大力创

新， 在国际国内两个平台借用帝亚吉

欧的优势经验和渠道， 帮助水井坊尽

快成为世界级中国品牌白酒企业。

杨肇基坦陈， 从国内一线白酒

品牌而言， 水井坊与贵州茅台、 五

粮液还有一定差距， 甚至可以说属

于弱势品牌， 水井坊品牌起步较晚，

发展步伐强调稳健， 以传统方式要

超越强势品牌， 有很大难度， 但水

井坊要走别人没有走过的路， 与外

方合作是中国白酒行业的创举， 它

不仅为企业寻找了一条全新的发展

之路， 更为中国的白酒企业走向世

界做出了有益尝试。

谈到外方股东帝亚吉欧受让全兴

集团

4%

股权审批一事， 杨肇基表示，

公司已经向商务主管部门提交申请，

目前仍处于审批过程中。

科冕木业

投

3.8

亿建纤维板项目

证券时报记者 程文

为建设从原材料市场集散地、 人造板生

产、 深加工到销售一体化的完整产业链， 科冕

木业 （

002354

） 拟投资

3.8

亿元， 在江苏省泰

州市高港区永安洲工业园， 新建年产

10

万立

方米中密度纤维板和年产

6

万立方米单板层积

材 （

LVL

）生产线以及附属配套工程。

该项目投入总资金

3.8

亿元

(

含外汇

1100

万欧元

)

， 项目生产经营期内正常年产品销售

收入

4.92

亿元， 销售税金及附加

2313

万元，

销售利润

8876

万元； 总投资收益率

18.02%

，

资本金净利润率

19.29%

； 大大高于

11%

行业

基准收益率和

8%

的社会平均收益率。 项目投

资回收期

5.23

年 （含建设期）。

科冕木业认为， 该项目的建设契合了开源

与节流并举的发展思路， 积极利用进口的木材

资源， 发展人造板工业。 按照循环经济发展的

模式用生产单板层积材 （

LVL

）的加工剩余物、

人工速生丰产林、 次小薪材生产中密度纤维板。

利欧股份拟定向增发

收购长沙天鹅泵业

证券时报记者 吕婧

利欧股份 （

002131

） 拟以

14.58

元

/

股的价

格定向增发不超过

2000

万股股票， 用于收购

长沙天鹅工业泵股份有限公司

92.61%

的股权。

此外， 公司还拟以现金方式收购长沙天鹅工业

泵股份有限公司剩余的

7.39%

的股权， 预计现

金收购的价款不超过

2300

万元。

早在

2007

年， 利欧股份就通过与浙江大

农机械有限公司共同出资设立浙江大农实业有

限公司的方式， 在行业内上下游企业的并购整

合方面进行了尝试并取得了较好效果。 有鉴于

此， 公司希望继续通过此次并购重组， 进一步

拓宽产品线， 介入产品附加值更高、 市场容量

更大的大中型工业泵产品领域， 并进一步提升

公司在泵行业的市场竞争力和行业影响力。

据了解， 天鹅泵业的主要产品为应用于国

有大型发电集团下属火电厂的各类大型循环水

泵、 凝结水泵及其他配套工业用泵， 符合公司

在工业用泵产品领域进行产业布局的规划目

标。 本次交易完成后， 天鹅泵业将成为利欧股

份的全资子公司， 并与湖南利欧泵业有限公司

共同构成利欧股份在湖南的工业用泵基地。

福田汽车

拟购北拖公司部分资产

证券时报记者 郑昱

福田汽车 （

600166

） 宣布拟以

3699.72

万

元收购北京拖拉机公司的部分生产性资产。 公

告显示， 福田汽车已收购了北京福田环保动力

股份有限公司发动机及铸造业务， 而环保动力

一直租赁北拖的部分厂房和生产线， 目前租赁

期已满。

福田公司表示， 以现金收购属租赁范围的

资产， 可以充分利用其生产性资产的使用价

值， 有效满足福田公司部分车型以及发动机产

能不断扩大的需求， 此次收购会减少租金， 增

加折旧。 此次收购的机器设备结合适量的维修

改造， 能够满足未来

2

年内的产能需要， 随着

福田汽车产品市场占有率的提升， 仍可在此基

础上进一步加大技改投入、 扩大设备产能。 福

田汽车第一大股东北京汽车集团有限公司为北

拖实际控制人， 故此次收购构成关联交易。

罗普斯金

2010

年净利下滑三成

证券时报记者 程文

罗普斯金 （

002333

） 今日发布

2010

年年

报， 去年公司完成销售收入

9.64

亿元， 同比

增长

3.12%

； 实现净利润

6622.6

万元， 同比减

少

33.55%

； 每股收益

0.26

元， 同比下降

50.9%

。

罗普斯金表示， 业绩较上一年度有较大幅

度下滑， 主要是受国家针对房地产市场调整政

策及公司产品主要原材料价格大幅波动的双重

影响， 公司主要产品铝建筑型材销量较上年同

期有所下滑， 铝工业材销量尽管有较大幅上

升， 但是由于销量基数较小， 还不足以成为保

持公司利润增长的支撑点。

2011

年， 公司将继续做强铝建筑型材，

大力推广铝建筑节能型材。 开拓铝工业材市

场， 着力发展铝工业材深加工业务。 争取在

2011

年实现产销量超过

5

万吨， 销售收入突破

10

亿元大关， 完成净利润超过

8000

万元。

公司公布的利润分配预案显示， 拟向全体

股东每

10

股派发现金红利

1

元 （含税）， 共派

发现金红利

2508.8

万元。 在二级市场上， 罗

普斯金昨日强势涨停， 报

15.17

元。

机构押注四方股份 期待增长速度提升

证券时报记者 吴中珞

2010

年的最后一个交易日，

四方股份 （

601126

） 以

23

元的发

行价上市。 在上市后的三个交易

日， 机构在

30

元左右的价位共计

买入约

3.4

亿元， 约占该股流通盘

金额的

17%

， 显示机构对该公司

相当看好。 不过， 此后四方股份股

价一路下行， 最低跌至

21.54

元，

跌幅达

30%

。

据有关电力设备行业分析师向

记者介绍， 四方股份为微机继电

保护装置、 变电站自动化系统龙

头企业， 在去年国家电网的招标

中， 继电保护类公司只有

6

家公

司中标。 而且，

2009

年在国家电

网二次设备招标中其市场份额达

21.2%

， 仅次于南瑞继保

26.01%

的市场份额。

在该分析师看来， 四方股份公

司质地还可以， 但目前的估值却显

得有些高。 不过， 该公司最大的问

题是增长速度比较慢，

2008

年净

利润增速只有

20%

，

2009

年则基本

上和

2008

年持平， 而根据中信证券

的预测， 其

2010

年的净利润增速也

仅略高于

20%

。 在该研究人士看来，

2009

年是行业投资的高峰期， 四方

股份的净利润却与上年基本持平， 这

显得颇为奇怪。

另一方面， 与国电南瑞相比， 该

公司的增速也大为逊色。 根据国电南

瑞发布的

2010

年业绩预增公告 ，

2010

年其净利润同比增长

90%

以上，

2010

年新签合同

45.1

亿元， 同比增

长约

70%

。

对此， 有业内人士对记者表示，

四方股份上市前增长速度之所以不

高， 可能与其股权转来转去有关， 这

对其经营有较大影响。 不过， 在他看

来， 该公司未来三年的成长性应该不

成问题， 净利润大概可以保持

40%~

50%

的增速。

资料显示， 基于电网投资及智能

化投资规划， 未来五年电网总投资约

2.55

万亿元， 按二次设备投资占电网

投资

8%

， 继电保护及变电站自动化

设备占二次设备投资

50%

计算， 电网

建设提速将拓宽公司业务市场空间并

带来较高业务增速。

而在传统业务之外， 四方股份

还布局新业务。 在做强继电保护装

置、 变电站自动化系统等传统业务

的同时， 公司逐步布局新能源接入、

轨道交通自动化系统等业务。 目前

公司光伏逆变器储备的技术等级已

达

500kW

， 未来光伏发电上网比例

及装机容量的提升将带来年均

20

亿

元

~30

亿元的逆变器市场空间。

产能扩张 尚荣医疗畅享医疗工程盛宴

证券时报记者 水菁

今年以来， 受 “破发潮” 影

响， 新股发行的平均市盈率不断下

降。 不过， 洁净手术室专家尚荣医

疗 （

002551

） 因为其行业独特性仍

获得了

４６

元

/

股的发行定价， 虽然

市盈率高达

95.83

倍， 但仍获得

48.88

倍的超额认购。 公司今日将

举行网上网下同时申购。

参与报价的机构代表表示， 尚

荣医疗所从事的医疗工程行业面临

巨大的发展机会， 公司自身具备技

术及经验优势、 发展路径清晰、 公

司发展前景明确， 都是公司获得较

高定价的主要原因。

据有关资料分析，

2010

年我国

新建洁净手术室市场超过

40

亿元，

未来

5

年将保持

20%

以上增长。 根

据计划， 政府将在

2009

年

~2011

年

投入

8500

亿元用于新医改， 使每

个县至少有

1

所县级医院基本达到

标准化水平； 在改建及更新市场方

面， 各类医院现有的

11

万间手术

室在未来

10

年间的改建及更新的

规模将达

660

亿元， 洁净手术室建

设领域前景非常广阔。

面对巨大的市场机遇， 尚荣医

疗董事长兼总经理梁桂秋在昨日举

行的网上路演中表示， 一方面公司

将提高产能、 提高所生产材料及产

品的质量、 降低公司的生产成本，

建立公司的产品及价格优势； 另一

方面还要通过建立研发中心， 加

大研发投入， 保持公司在医疗专

业工程建设领域的技术优势； 此

外， 建立健全营销网络， 加大市

场推广力度。

据悉， 尚荣医疗自成立以来，

服务的医院近

200

家， 建造手术

室超过

1000

间， 已经形成了一套

完善的规划设计、 组织生产、 安

装调试、 运维管理的业务流程和

业务规范。

公司计划在

3

年内， 投资新建

年产

430

套手术室部品部件的加工

生产线， 并对原年产

170

套手术室

部品部件的加工生产线进行逐步改

造， 最终建成年产

600

套智能自控

手术室配套产品的加工生产线， 其

中第一年新建

130

套， 第二年、 第

三年新建

150

套， 项目建设期为

3

年， 达产期为

4

年。 项目达产后，

智能自控手术室配套产品生产产能

较

2009

年增加

253％

， 产能复合增

长率为

37％

。

此外， 公司将利用募集资金完

成对现有营销服务网络的改造与升

级， 建立东北、 华北、 华中、 华

东、 西北、 西南、 华南等

7

个营销

中心， 同时建立

CRM

营销网络系

统， 建立现代信息技术与营销相结

合的体系。
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禾盛新材联手日企

拟涉足高端家电建材领域

证券时报记者 程文

禾盛新材 （

002290

） 今日披

露， 公司与

JFE

钢铁株式会社及

杰富意商事 （上海）贸易有限公司

签订了 《合作意向书》， 三方同意

就

2011

年

12

月

31

日之前在苏州

地区合资成立一家生产高端预涂装

钢板的公司进行协商。

其中，

JFE

钢铁株式会社为日

企， 注册资本

2396

亿日币， 主营

钢铁的制造、 加工及销售等。 杰富

意商事注册资本

40

万美元， 从事

上海高桥保税区内国际贸易及贸易

咨询； 企业间的贸易及区内贸易代

理； 商品的批发、 进出口等。 据

悉， 禾盛新材从

2008

年起向杰富

意商事的母公司

JFE

商事株式会

社采购钢铁基材。

禾盛新材介绍， 这次三方的合

作是为了建立长期稳定的合作关

系， 本着互惠互利、 共同发展的原

则。 合资公司成立后将有效利用

JFE

钢铁的生产管理经验和技术水

平、 杰富意商事的销售网络及公司

自身的生产成本和配套优势， 实现

采购、 客户等资源的充分共享， 强

强联手开拓国内外高端家电及高端

建材领域。

意向书还约定， 对于合资公司

的高端预涂装钢板制造所需的原板，

只要价格、 品质、 交货期等条件相较

其他供应商合理， 合资公司将优先从

JFE

钢铁经由杰富意商事或其指定的

公司采购。 合资公司的注册资本及出

资具体金额由三方充分协商后最终确

定， 预计禾盛新材的出资比例不低于

50%

， 另外两方合计出资比例不高于

50%

。

禾盛新材表示， 如合作意向实

施， 公司业务将得到进一步的延伸，

公司将进入高端家电及高端建材领

域， 有利于提高公司的盈利能力。 但

公司的主要业务不会因履行意向书而

对意向书当事人形成依赖。

宝鼎重工募投项目

产能消化有保障

证券时报记者 李欣

记者从宝鼎重工

(002552)

网

上路演获悉， 公司将坚持品牌战略，

保持在船舶配套大型铸锻件市场的

领先地位， 同时紧贴市场需求， 大

力开发新产品， 适时开发国际市场。

宝鼎重工董事长朱宝松表示，

在未来两至三年内， 公司将凭借募

投项目向精加工工序延伸， 提高产

品附加值， 实现公司的产品升级，

同时丰富公司目前的产品种类。

作为国内领先的专业从事大型

铸锻件的高新技术企业， 宝鼎重工

产品主要应用于船舶、 电力、 工程

机械和石油化工等行业。 目前， 宝

鼎重工已成为船舶配套大型铸锻件

细分行业中的领军企业， 同时拥有

10

大主流船级社认证， 在船舶等海

洋装备领域确立较高竞争地位。

宝鼎重工董事长朱宝松表示，

大型铸锻件行业将迎来一个不可多

得的发展机遇。 作为装备制造业的

一个重要组成部分， 大型铸锻件行

业的发展和壮大离不开装备制造业

的全面进步。 “十一五” 期间为加

快发展装备制造业， 提高重大装备

国产化水平， 国家积极鼓励发展大

型、 精密、 专用铸锻件技术开发及

设备制造。

谈及公司的经营模式， 朱宝松

表示， 大型铸锻件产品在销售时普

遍采用 “原材料成本

＋

加工费” 的定

价方式。 原材料成本受原材料市场

供求、 用量和产品规格不同而变动。

公司副总经理钱少伦进一步介

绍说， 公司采取 “原材料成本

+

加工

费” 的原则制定销售价格， 同时与

客户协商价格， 在价格确定时公司

会将钢锭等主要原材料价格可能上

升的因素考虑在内， 一定程度上将

原材料价格的上涨转嫁给下游的成

套设备制造商， 具有较强的成本转

嫁能力。

据招股书介绍， 宝鼎重工本次

募集项目主要包括 “年精加工

2

万吨大型铸锻件建设项目” 和

“年产

2000

套起重机吊钩总成建设

项目”。

宝鼎重工总经理朱丽霞预计，

募投项目的成功实施将有利于公司

发挥现有产品技术优势， 在培育公

司新的利润增长点的同时， 生产出

更符合下游客户需求的产品。 另外，

朱丽霞介绍说， 公司凭借着长期以

来积累的稳定的客户资源、 成熟的

销售渠道和稳固的行业地位， 以及

与下游客户已签订的总额

2

万吨的

意向合同 （超过

2

万吨大型铸锻件

建设项目全部达产后的精加工能

力）， 项目投产后的产能消化具有有

力保障。

天威保变中标

6

亿国网合同

证券时报记者 张珈

天威保变

(600550)

近日收到

国家电网公司招投标管理中心和

中电技国际招标有限责任公司联

合发布的 《合同签约通知书》。

天威保变在国家电网公司集中

招标采购锦屏

-

苏南

±800kV

特高压

直流输电工程换流站直流设备竞标

中， 中标

10

台高端换流变压器 ，

合同金额约

6

亿元， 具体金额以实

际签订的合同为准。

公司

Company

B2


